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平成2７年度第３回宮城大学食産業学部 

教授会（定例）議事録 
  

開催場所  管理棟 大会議室 開催日時 平成27年6月10日（水）13:30～15:30 

 
出席者  42名／定数45名 

（ファームビジネス学科） 

齋藤(満)教授，大竹教授，小林教授，井上教授，木村教授，森本教授，中村(茂)教授，中村(聡)教授，

岩井准教授，川島准教授，日渡准教授，菊地准教授，斉藤（秀）助教 

（フードビジネス学科） 
石田教授，川村教授，西川教授，三石教授，堀田准教授，都准教授，老川准教授，白川准教授， 

毛利准教授，森田准教授，河西准教授，菰田准教授，石川准教授，小島准教授，君塚准教授，谷口助教，

木下助教 

（環境システム学科） 

富樫教授，岩堀教授，郷古教授，北辻教授，笠原教授，原田(茂)教授，原田(鉱)准教授，神宮字准教授，

千葉准教授，伊吹講師，高橋助教，柳澤助教 

  

〔欠席〕ファーム；須田准教授，紺屋講師， 

    フード；金内准教授 

（事務部）千葉太白事務室長，石澤室長補佐，岡崎主査 

 議  事  内  容 

 

 

審議事項 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
報告事項 

 
 

 
 

 

議事録署名人に学部長，富樫教授を指名した。 

 

（１）平成 27年度第 2回食産業学部教授会議事録の確認について 

平成 27 年度第 2回食産業学部教授会議事録については，原案のとおり承認された。 

 

（２）平成 27年度後期科目等履修生開講科目について 

石田教務委員長より資料 1 に基づいて，平成 27 年度後期科目の科目等履修生への開講科

目について説明され，原案のとおり承認された。 

 

（３）平成 28年度入学一般選抜 個別学力検査試験について 

  笠原入試委員長より別添資料 1 に基づいて，平成 28 年度入学一般選抜試験の個別学力検

査試験時間について、試験実施のタイムスケジュール案が説明され，原案のとおり承認され

た。 

 

（１）大学改革推進本部会議における検討状況について 

  齋藤学部長より別添資料 2に基づいて，大学改革推進本部会議で検討中の基盤教育，入試

制度改革及び新体制案について，改組・改革の狙い等の説明がなされた。さらに，本部会議

に先立ち，宮城県の担当者と行われた打合せにおける議論の内容及び大学改革における文部

科学省申請に係る作業スケジュールが報告された。 

 

（２）ＦＤ研修会について 

  石田教務委員長より資料 2 に基づいて，平成 27 年度ＦＤ研修会の実施内容等の説明がな

され，参加が依頼された。 
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（３）全学委員会報告 

 ●学生生活委員会 

  森本副委員長より資料 8 に基づいて，平成 27 年度ＭＹＵサポーターズデイの実施につ

いて説明がなされ，当日の運営等への協力依頼がなされた。 

 

 ●研究委員会 

  君塚委員より資料 10 に基づいて，公的研究費の管理・運用に関する教職員宣誓書につ

いて説明がなされ，宮城大学研究交流フォーラムの開催について報告された。国際学会発

表旅費の審査結果について，本人あての通知が要望され，研究委員会の審議後に事務部か

ら本人あてに通知することとなった。 

 

  ●国際交流・留学生センター運営委員会 

  井上副センター長より資料 15に基づいて，「リアル・アジア」第 9弾の実施について説

明され，協力依頼がなされた。また，日仏文化交流プロジェクト「un pont entre」の第

1 弾として平成 27 年 7 月 4 日に開催される宮城大学メディアテークオープニングセレモ

ニーについて，概要等が説明された。 

 

（４）学部委員会報告 

  ●インターンシップ部会 

  石川委員より資料 17 に基づいて，学生がインターンシップ受入先企業に提出するため

のプロフィール文の作成指導に係るスケジュール等が説明され，指導への協力依頼がなさ

れた。 

 

 ●入学試験委員会 

  笠原委員長より資料 18に基づいて，大学改革及び国が行う入試制度改革に伴う平成 29

年度以降の入学者選抜試験について，大学改革推進本部会議における検討状況が報告され

た。 

 

 ●地域連携委員会 

  北辻委員より資料 19 に基づいて，イブニングセミナーや公開講座開催について協力依

頼がなされた。 

 

 ●広報委員会 

  中村委員長より資料 21 に基づいて，夏のオープンキャンパスを平成 27 年 7 月 20 日に

開催することが説明され，模擬講義や研究紹介等の対応について協力依頼がなされた。 

 

 ●農場管理部会 

  大竹農場長より資料 21に基づいて，附属農場施設の有効利用について案内がなされた。 

  

（１）学生への注意喚起について 

  齋藤学部長より資料 23に基づいて，MERSコロナウイルスによる感染症等についての予

防策及び学生が海外渡航をする際に必要な手続きについて説明がなされた。また，学生の

交通事故等の防止について，改めて注意喚起をするとともに，事故等が起きた場合は速や

かに教員に連絡するよう，学生への周知徹底が依頼された。森本学生委員長から，自転車

事故の際の損害賠償に対応した保険への加入状況について学生に確認をすることと，バイ

クを使用する場合は任意保険への加入を勧めるよう依頼がなされた。 

 

（２）平成 27年度消防訓練の実施について 

  井上副学部長及び事務部より資料 24に基づいて，平成 27年度消防訓練の実施について
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当日の訓練内容等の説明がなされ，学生の防災意識や不測の事態への対処能力向上に向け

た教育の観点からも学生の訓練への参加と安否確認システムへの登録について，協力依頼

がなされた。安否確認システムの方法や運用について意見があり，継続して検討すること

となった。 

 

齋藤学部長より，地域連携センターから各学部長あてに照会のあった，加美町から本学

学生に対する調査協力依頼について報告され，調査の主旨や内容が妥当であり，連携協定

を締結している地方公共団体からの依頼であることから協力の申出をすることが説明さ

れた。また，調査実施期間が平成 27 年 7 月であることから，質問紙の配布等について協

力依頼がなされた。 

 

議事録署名人      齋藤 満保  印  
 

   富樫 千之  印  

 


